

Quelques considérations sur l'actualité des données relatives à la vie extraterrestre

Dans un précédent article¹ j'avais apporté les bases des données sur les informations concernant les extraterrestres (E.T.) et leurs manifestations.

Depuis quelques années nous observons de nouvelles formes de données relatives à ce qui est appelée la Grande Divulgateion. Par ce terme il est entendu qu'un plan aurait été élaboré pour révéler progressivement à l'humanité la réalité de la vie extraterrestre qui se manifesterait à travers l'apparition d'OVNIS, d'Etres extra terrestres, la relation avec les gouvernements de la planète et la fourniture à l'humanité de technologies extraterrestres, comme l'antigravitation, la propulsion au-delà de la vitesse de la lumière ou encore des lits médicaux (appelés Medbeds) sensés soigner et régénérer entièrement les corps humains. Cette révélation serait distillée au compte goutte et apparemment conditionnée au comportement et au développement moral de l'humanité.

A partir de ces nouvelles données souvent écrites ou issues d'interviews, je distinguerai pour ma part trois grandes catégories d'informations.

La première est relative à tout ce que nous avons évoqué dans mon précédent article. A savoir tous les témoignages d'apparition de phénomènes dits OVNIS ainsi que toutes les interactions qui ont pu s'en suivre avec les humains, les animaux ou la nature et qui ont été classés de RR1 à RR5. Tout ceci est documenté depuis de nombreuses années et la littérature foisonne d'observations et de récits souvent en provenance de personnes dont le sérieux ne peut être mis en doute comme des militaires par exemple (voir l'article précédemment cité)².

La deuxième catégorie connaît depuis quelques années une certaine inflation. Il s'agit de personnes qui se disent en relation avec certaines races d'extraterrestres et qui diffusent leur message à travers des ouvrages écrits ou des vidéos sur You Tube. Elles évoquent en particulier des combats entre des civilisations extraterrestres liées à la Lumière et d'autres liées à l'Ombre (de type Reptilien ou Gris) dont l'objectif aurait été de laisser l'humanité dans une sorte d'esclavage de la pensée en annihilant son libre arbitre. Les Extraterrestres positifs de notre Galaxie seraient réunis dans une « Fédération Galactique des Mondes » ayant comme objectif de libérer la Terre et ses habitants de ce carcan. Ceci serait important pour la région de notre Galaxie où se trouve le système solaire et pour la Galaxie toute entière. De multiples combats se seraient déroulés dans notre système solaire en particulier sur la Lune, Mars ou sur des satellites de certaines planètes. Ces armées possèderaient de nombreux vaisseaux (Les films Star Trek ou Star Wars peuvent en donner une bonne idée) dans le système solaire pour accomplir ces missions guerrières ou de surveillance. Cette fédération serait également alliée avec d'autres groupements de races galactiques. Dans ce travail de pacification de notre région galactique une Confédération Intergalactique regroupant des civilisations issues d'autres galaxies, certaines fort lointaines, serait venue contribuer à ce travail car se sentant concernée par ce qui se passe dans notre Galaxie et ayant joué un rôle dans la genèse de la race humaine en tant qu'ensemenceurs³. Nous apprenons ainsi que les civilisations à caractère humanoïde seraient issues

¹ Vie terrestre, vie extraterrestre, vie universelle, une introduction, J.P. Gelin, Lettre aux Amis de l'I.K. 2023

² Un très bon film « Le temps des OVNIS » de Georges Combe résume bien l'aspect historique avec toutes les questions que cela pose. DVD disponible sur georgescombe.com à 25€

³ The Seeders , The Return of the Gods, Elena Danaan 2022 Ed. Duke Brickhouse

de régions bien précises de notre galaxie comme le système K62 (pour Kepler 62, du télescope Kepler lancé sur une sonde en 2009 pour répertorier les exo planètes) situé dans la constellation de la Lyre. L'histoire de l'humanité est complètement revue à travers un ensemencement génétique sur notre planète, situé dans des temps géologiques reculés et plusieurs fois remanié par des interventions successives à travers les époques primitives mais aussi à l'aube des civilisations comme les civilisations Lémuriennes ou Atlantéennes et plus récemment à Sumer ou en Egypte. Une certaine traduction des tablettes sumériennes aux écritures cunéiformes étaiert ces informations. Toutes nos mythologies occidentales mais aussi les écrits anciens de l'Inde traduiraient de façon imagée ces interactions extraterrestres avec les hommes. On retrouverait également dans les hiéroglyphes ou dans les gravures Maya des représentations de ces liens.

Si tel était le cas, il va sans dire que ceci remettrait en cause complètement nos connaissances de l'évolution biologique de la planète. Les conceptions classiques de nos religions seraient à revoir complètement. Et que dire des approches philosophiques de notre civilisation. Quelle déstabilisation pour notre humanité !

Pourquoi ces présences ne seraient-elles pas plus visibles ? D'une part ces manifestations se passeraient sur des niveaux vibratoires appartenant à d'autres dimensions (4^{ème}, 5^{ème} dimension voire plus), donc non perceptibles aux humains terrestres de la 3^{ème} dimension. D'autre part l'humanité ne serait pas prête à accueillir cette réalité dans la mesure où son niveau de développement spirituel et technologique serait insuffisant pour penser intégrer dans un avenir proche cette Fédération Galactique des Mondes.

La divulgation de ces informations est le fait de plusieurs personnes, certaines d'origine française mais aussi américaine, canadienne. Ainsi, parmi d'autres, Elena Danaan vivant en Irlande, David Rousseau en France ou Jean-Charles Moyen vivant au Canada. La communication de ces auteurs avec leurs sources extra terrestres s'établirait suivant différents canaux, télépathiques, voyages astraux, par l'intermédiaire d'implants mais aussi par téléportation. Dans ce derniers cas les voyages extraterrestres dans notre système solaire ou dans les vaisseaux se feraient par un passage dans la 5^{ème} dimension à l'aide de technique d'ajustement à divers degrés de gravité. Ces visites en dehors du plan terrestre leur permettraient de rencontrer des êtres d'apparence humanoïde mais aussi d'allures très diverses. E. Danaan dans son premier ouvrage édité⁴ en 2020, sous la houlette d'un mentor extraterrestre Thor Han, qui l'aurait sauvée d'une abduction (enlèvement extraterrestre) dans sa jeunesse, décrit une centaine de races qui auraient interféré avec le développement de l'humanité et précise leur situation cosmique (système stellaire et planètes). Chose curieuse, une grande partie de cette liste aurait été communiquée il y a un certain nombre d'année au KGB ce qui a d'ailleurs fait l'objet d'une publication⁵.

Il nous est révélé que des contacts auraient eu lieu entre les E.T. positifs et le président Eisenhower en 1953 pour tenter de le dissuader de faire un pacte avec les E.T. négatifs. Son administration l'aurait en fait doublé en passant derrière son dos un contrat avec ces derniers, avec pour eux la

⁴ Le don des étoiles – Guide des mondes extra-terrestres, E. Danaan, 2020 édité par l'auteure

⁵ Book of Alien Race : Secret Russian KGB Book of Alien Species , Gil Carlson, 2018 Ed. Blue Planet Project

possibilité d'enlever des humains afin d'expériences, en échange de technologies ET pour les américains⁶.

Anne Givaudan⁷ ou S. Reiver Nazarre⁸ nous avaient déjà révélé l'existence d'une vie sur certaines planètes comme Vénus. Ces planètes inhabitables dans notre 3^{ème} dimension comme nous l'indiquent les sondes envoyées, seraient le lieu de développement de civilisations dans une 4^{ème} ou 5^{ème} dimension, donc invisibles pour nous. Pour les percevoir nous serions obligés d'élever notre taux vibratoire jusqu'à ces dimensions.

Par ailleurs plusieurs récits de personnes contactées par des extraterrestres, font état d'un voyage sur une exoplanète et en rapportent une description de la vie qui s'y déroule à l'exemple de « La promesse d'Elyseum » par Thomas Flynn⁹ ou de « Thiaoouba la Planète Dorée »¹⁰

Les personnes citées plus haut, E. Danaan, Jean-Charles Moyen, David Rousseau¹¹ se sont toutes retrouvées avec d'autres pour une session « Rencontres Galactiques, Entre ciel et Terre, un message à l'Humanité » organisée par Chris Essone dans la région de Tours en juillet 2023. Ce dernier, ingénieur ECP, s'intéresse de très près aux technologies extraterrestres comme la propulsion, l'antigravitation ou l'énergie libre. Cette rencontre a réuni plus de 500 Personnes. Les orateurs ont confirmé ce qu'ils avaient déjà exprimé dans leurs ouvrages ou leurs vidéos. Participait à ce colloque Robert L.¹², contacté français, célèbre pour avoir accepté il y a près de soixante ans, de partir dans une station extraterrestre située dans l'Himalaya. Durant son séjour de 9 mois il participa à des expériences en lien avec le repeuplement d'une planète lointaine. Et on lui communiqua des connaissances dont il refuse encore de faire état suite à des menaces péremptoires reçues il y a peu.

Une telle manifestation a fait suite à une précédente rencontre qui s'est tenue à Orlando en Floride en 2022 et qui a rassemblé 1000 personnes. L'expérience a été réitérée à l'automne23 au même endroit et a réuni plusieurs milliers de participants.

Certaines de ces personnes prétendent participer à des programmes spatiaux secrets (PSS) initiés depuis plusieurs années par une collaboration d'un certain nombre de pays avec des extraterrestres dans le but de participer à cette pacification dans le système solaire évoqué plus haut (voir M. Salla. ou David Rousseau, cités plus loin) Celles-ci expliquent qu'elles sont souvent appelées pour accomplir des missions dans ce cadre. Pour ce faire elles seraient amenées à changer de dimension temporairement et le temps passé dans cette activité serait remis à zéro à la fin de la mission pour qu'elles se retrouvent au point et au temps de départ pour la mission!

Nous en venons à la troisième catégorie. Nous y plaçons toute une série de révélations en provenance de personnes ayant été ou qui sont encore liées à l'armée américaine. Ces allégations déjà recueillies au début des années 90 se sont intensifiées depuis 2015. Toute une série de vidéos sont disponibles entre autres sous le titre de « Divulgations Cosmiques » sur la chaîne TV Eveil

⁶ Nous serons toujours là, Elena Danaan, 2021 Ed. par l'auteur

⁷ Alliance, message des Vénusiens au peuple de la terre, Anne Givaudan, 2008, Ed. S.O.I.S.

⁸ Pèlerin du Cosmos, Autobiographie S. R. Nazarre, 2021, Ed. JMG

⁹ La promesse d'Elyseum, Thomas Flynn, 2004, Ed. Vivez Soleil

¹⁰ Thiaoouba la Planète Dorée, Michel Demarquet, 2018, Be Light Editions

¹¹ Au-delà de notre monde T. 1, 2, 3 David Rousseau, 2021- 2023, Be Light Editions

¹² Dans l'ouvrage de Geoges Metz « OVNIS en France » Les enquêtes de G. Metz, Ed. Interkeltia, disponible en PDF

homme.com. Ces informateurs sont interrogés sur leur participation au sein des armées américaines, à des programmes spatiaux secrets (PSS), mettant en jeu des vaisseaux E.T. qui auraient été récupérés, des E.T. capturés ou des E.T. collaborant en toute liberté avec des chercheurs. Ces travaux seraient poursuivis dans les sous-sols secrets de certaines bases principalement américaines comme la Base 51 au Nevada ou Wright Patterson dans l'Ohio et porteraient sur de la rétro ingénierie à partir des systèmes récupérés et avec les conseils d'extraterrestres. Des études biologiques seraient aussi conduites sur des corps de ceux-ci ainsi que sur des tentatives d'hybridation. Toutes ces révélations ont été aussi compilées par Michael Salla américain spécialiste de ces questions. Il a publié toute une série d'ouvrages sur le sujet¹³, révélant l'implication des gouvernements de l'Ouest mais aussi de l'Est, et surtout que tout est gardé secret avec un degré de classification maximal. Ceux qui parlent ne semblent pouvoir révéler que ce qu'on le leur permet. Certains ont même fait les frais d'en avoir trop dit et ont disparu de la circulation ou se sont rétractés.

De ces trois catégories seule la première s'appuie sur des faits assez solides pour les considérer comme des données acquises même si des interrogations subsistent encore du fait de la grande diversité des témoignages et du peu de données physiques sur les engins et les êtres E.T.. Les données se sont beaucoup complexifiées car on se rend compte que divers domaines peuvent entrer en jeu. Ce qui ressort in fine, est que la conscience de l'expérienceur est pratiquement toujours bousculée.

La deuxième catégorie ne repose à notre connaissance sur aucun fait objectif qui vienne appuyer toutes ces révélations. Celles-ci sont exprimées par des personnes souvent douées de capacités extrasensorielles et qui se rappellent de ce qu'elles ont vécu lors de ces relations avec des entités E.T. ou dans ces opérations spéciales. Souvent elles expriment que leurs interlocuteurs ont la capacité d'effacer de leur mémoire tout ou partie de ce qu'elles ont vécu dans ces circonstances. Certaines n'ont pas eu accès à leurs souvenirs pendant longtemps. Ceux-ci réapparaissent subitement ou progressivement à partir d'un choc physique ou psychologique mais la plupart du temps à travers une séance de régression hypnotique leur permettant de revivre des événements antérieurs de leur vie. Dolores Cannon grande hypnothérapeute américaine, a consacré sa vie à développer une méthode permettant ainsi de revivre les événements passés souvent enfouis dans notre subconscient. Elle a écrit de nombreux livres à partir de ses travaux¹⁴. Certains sont particulièrement axés sur les expériences vécues par des personnes ayant interagi avec les E.T. ou les OVNIS (simples contacts ou abductions)¹⁵ et a montré que le subconscient peut dans certains cas, substituer à la réalité vécue, des images faisant partie de son imaginaire éducatif et culturel. Cela interroge aussi sur une possible manipulation de la conscience de l'expérienceur de la part de son interlocuteur comme l'effacement de mémoire évoqué précédemment. Mais ce travail vient aussi bien souvent confirmer des données apportées dans cette catégorie.

Quant à la dernière catégorie qui recouvre un peu les deux autres, on est effaré par le fait de la possible implication de bons nombres de gouvernements mondiaux et par le secret qui a entouré

¹³ Programmes spatiaux secrets et Alliances extraterrestres , 4 volumes Michael Salla Ed. Ariane
Fédérations Galactiques, Michael Salla, 2022 Ed. Ariane

¹⁴ Les Arcanes de l'Univers T.1 à 5, Dolores Cannon Ed. Belight

¹⁵ Les gardiens, comprendre la présence des extraterrestres au-delà des abductions, Dolores Cannon, 2018 Ed. Ariane

tous ces domaines sans qu'on puisse apparemment en percevoir des traces dans les gestions des états.

Courant juillet dernier¹⁶ un ex agent du renseignement militaire américain David Grusch, audité par une commission du Congrès américain, a déclaré avoir eu accès à des documents officiels attestant de l'existence d'un OVNI détenu par les américains, que nous ne sommes pas seuls dans l'univers, que les extraterrestres existent et que le gouvernement américain cacherait ces informations au public. Nous assistons bien aux Etats Unis à des luttes intestines entre les élus et les divers services de renseignements (CIA, NSA, etc) et les départements militaires de l'Air Force et de l'US Navy¹⁷.

Actualisation mars 2025 : L. Elizondo a publié un ouvrage¹⁸, relatant à travers sa biographie les turpitudes rencontrées avec les diverses administrations américaines, dans ses tentatives de lever le voile sur les dissimulations à tous les niveaux de celles-ci. Très instructif. Curieusement nous y retrouvons Marco Rubio, le nouveau secrétaire d'état Américain.

En conclusion nous dirons que le sujet de la vie extraterrestre pourrait devenir un enjeu majeur dans un avenir plus ou moins lointain, mais que pour l'instant, tout en restant ouvert aux informations qui apparaissent et se multiplient, il conviendrait d'observer une grande prudence sur leur interprétation et de rechercher le maximum de recoupements entre ces différentes sources. Il va sans dire qu'en parler de plus en plus, contribuerait de toute façon à préparer l'humanité à cette hypothétique nouvelle réalité.

Jean-Paul GELIN, janvier 2024

Article paru dans la Lettre aux Amis de l'Institut Kepler 2024

Institut Kepler pour l'élargissement des Sciences aux phénomènes de la Vie et de l'Esprit

¹⁶ « Le Figaro » du 27 Juillet 2023

¹⁷ <https://youtube.com/live/zOZXKZDdmfg?si=PR6t-MP4oX2cqWIU> Une excellente analyse de la situation de la divulgation aux USA. C'est pointu mais il faut aller jusqu'au bout !

¹⁸ Imminent, (La Traque secrète des OVNIS par le Pentagone), L. Elizondo Ed. Trédaniel La Maisnie 2025 en français